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La nouvelle année est, en général, l’occasion de prendre de 

bonnes résolutions. Ne vous inquiétez pas, le club va vous y 

aider, en ce qui concerne le bridge uniquement, ça va de soi. 

Mettons un peu de rose pour envelopper tout cela. Vous le 

savez, les bonnes résolutions ne sont pas toujours faciles à 

tenir sinon, elles seraient appliquées toute l’année sans 

difficulté et alors que ferions-nous en ce 1er janvier ??? 
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Allez, c’est parti, je vous livre les quelques points sur lesquels nous 

avons réfléchi lors de la dernière réunion du conseil d’administration. 

En fait, c’est grâce à vos remarques que nous essayons d’améliorer les 

choses. Elles sont donc bienvenues, à condition bien-sûr qu’elles 

soient justifiées, ce qui est généralement le cas. 

 

 
 

 

 Vous êtes assez nombreux, nous partageons tout à fait votre 

avis, à vous plaindre du bruit des conversations pendant les 

tournois. Il en va simplement du respect des uns envers les 

autres. Il est désagréable de devoir faire “la police”, ce n’est le 

rôle de personne. Aussi, efforçons-nous de rester vigilants, ne 

haussons pas le ton lorsque nous avons besoin de nous exprimer, 

veillons au maintien d’une atmosphère calme et détendue. 

 

Quelque chose à 

dire ? 
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Résolution n°1 : On arrête ça ! 

 

 

 Le second désagrément, le retard pris au fur et à mesure de 

l’avancée du tournoi, est-il une conséquence directe des 

bavardages ? ! En cette fin d’année, Emile a commencé à 

expliquer que des mesures vont être prises pour remédier à 

cela. Au moment de changer de position, si des joueurs 

commencent seulement la dernière donne, ils ne la joueront pas, 

la moyenne tournoi sera appliquée. 

Résolution n°2 : On suit le rythme ! 

 

 

 

 

 

C’est pas brillant mais 

un peu mérité quand 

même ! 



5 
 

 Nous connaissons tous le carton alerte, le carton stop, nous 

savons que nous devons laisser nos enchères sur la table jusqu’à 

l’entame, ne pas ramasser les cartes avant que les quatre 

joueurs soient d’accord sur le nombre de levées réalisées etc. Il 

faut bien avouer que ça ne se passe pas toujours comme il le 

faudrait. Nous allons donc, avec parcimonie, rappeler quelques 

règles essentielles et expliquer le pourquoi de quelques-unes. Le 

stop par exemple n’est pas destiné à prévenir son partenaire 

“attention je vais faire un saut”… 

Sur les conseils d’Emile, d’une gazette à l’autre, vous saurez tout sur 

le pourquoi et le comment. 

Résolution n°3 : Je m’applique à jouer dans les règles ! 

 

Nous allons devenir des joueurs émérites, un club exemplaire qui fera 

des envieux !!! L’essentiel est d’y croire et d’essayer pour partager 

des moments encore plus agréables. 
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Première déception, repas de Noël annulé pour raisons sanitaires. 

Deuxième déception, repas du 31 décembre annulé faute de 

participants ! 

 

Nous sommes vraiment désolés pour ce contretemps, cette période 

ne facilite pas l’organisation des manifestations quelles qu’elles 

soient. Il n’est pas question de justifier cette annulation tardive, 

simplement il s’agit de retenir la leçon. Sans se projeter avec 

certitude, nous sommes bien rodés maintenant pour faire des projets 

à court terme, pour le 31 décembre prochain, il y aura une date limite 

d’inscription. Ce n’est pas tant pour le repas, puisque chacun apporte 

un mets à partager, que pour le tournoi. En effet, il est peu probable 

que les personnes qui réveillonnent à l’extérieur assistent au tournoi 

qui se termine vers 20h. Aussi, pour avoir un nombre de tables 

suffisant, il est nécessaire de connaître les participants.  

Si j’avais su, j’aurais accepté 

de réveillonner avec ma 

voisine !!! 
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Moi par contre, je suis prévue pour le vendredi 14 janvier, je 

suis offerte par le club. 

 

 

Vous aurez toutes les informations nécessaires, comme 

d’habitude, affichage et mail en temps voulu. 

 

 

 

 

 

 

  

J’y compte bien ! Manquerait 

plus qu’ça. 
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La première participation au trophée Marcel Colin a été une vraie 

réussite. Tous les joueurs ont été satisfaits, les retours sont 

positifs. 

 

La prochaine date à retenir est fixée au mercredi 19 janvier. 

 

Philippe Bedard a envoyé un mail pour rappeler quelles équipent 

apportent le salé, ou le sucré : 

 

Plats et vin  

Philippe Bedard 

Daniel Berger 

Françoise Mary 

Nicole Hesse 

 

Fromages, desserts et vin 

Michèle Marechal 

Ariane Sayah 

Pierre Sadier 

Andrée (dite Chouchou) Beutter Scotto Guibert 

 

Au sein de chaque équipe il convient de s’entendre sur qui fait quoi, 

bien-sûr. Nous sommes confiants, vous avez fait vos preuves ! 
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Nous ne sommes pas dans le sud, néanmoins les nouvelles mesures 

nous concernent. 

Nous avons besoin de la carte qui vous a été délivrée par le club, 

attestant la vérification de votre passe sanitaire.  

A présent, il nous est demandé de vérifier le passe vaccinal, 3ème dose 

oblige ! 

Cette carte vous devez l’avoir sur vous lorsque vous venez jouer. Pour 

ne pas l’oublier nous vous conseillons de la mettre avec votre carnet 

de tickets. Lorsque nous aurons scanné votre passe à jour, nous 

collerons sur la carte une pastille bleue attestant ainsi d’une 

vérification validée. 

Ces mesures sont lassantes pour tout le monde mais réjouissons-nous 

de pouvoir continuer à nous réunir à l’Aunis. Je me répète mais je 

pense vraiment que si nous retenons ce côté positif, nous 

accepterons plus volontiers les contraintes. 

 

 

Pleure pas ! Le club reste ouvert, 

viens on va jouer avec les copains. 
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 Nous avons eu quelques petits soucis de chauffage dus à des 

coupures intempestives de courant, nous nous sommes occupés 

de régler le problème. Enfin, les personnes compétentes en la 

matière, chacun son domaine !!! 

 

 

 Nous avons testé un détecteur de co2 pour connaître la qualité 

de l’air ambiant, afin d’aérer quand il le faut. Voir à l’usage… 

 

 

Y fait pas vraiment chaud 

mais tant pis c’est pour 

notre bien ! 

Moi  j’crois que c’est un coup 

du Linky ! 
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Récapitulons. 

 

 Résolutions 2022 

 Annulation des repas 

 Galette des Rois → Vendredi 14 janvier 

 Suite du Trophée Marcel Colin→ Mercredi 19 janvier 

 Passe vaccinal 

 Bridge à brac 
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